

Covid-19 : nouvel échec pour un médicament suisse

Compte Test - 2021-03-15 06:25:54 - Vu sur pharmacie.ma

Le groupe pharmaceutique Roche a annoncé, jeudi dernier, l'échec d'un essai clinique de phase III mené sur son médicament tocilizumab (Actemra®) associé au remdesivir du laboratoire Gilead Sciences pour traiter les patients atteints d'une forme sévère de pneumonie de Covid-19. L'étude n'a pas atteint son objectif primaire, à savoir l'amélioration dans le temps d'hospitalisation, de l'entrée à l'hôpital jusqu'à la décharge, au bout de 28 jours, a précisé le groupe helvétique. «Nous sommes déçus que l'étude Remdacta n'ait pas atteint ses objectifs», a souligné Levi Garraway, médecin-chef et directeur du Développement mondial de produits de Roche. Et d'ajouter : «Nous continuons de penser que les données dans leur totalité suggèrent un rôle potentiel pour Actemra® dans le traitement de certains patients atteints de Covid-19». Deux autres essais sont menés pour évaluer cet immuno-modulateur dans la prise en charge des patients affectés par la Covid-19.